

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Sukun (*Artocarpus altilis*) terhadap penurunan kadar asam urat mencit purih jantan (*Mus musculus.L*) galur swiss yang di induksi Kalium Oksonat”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ribuan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc , selaku dosen pembimbing skripsi saya sekaligus Ketua Laboratorium Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada saya sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S dan ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku dosen penguji saya yang telah memberi penilaian, saran dan masukan yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Prof. Dr. Herbert Sipahutar, Ms.,M.Sc , selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberi bimbingan, saran serta dukungan moril selama perkuliahan.

Teristimewa, ucapan terimakasih sebesar besarnya juga penulis sampaikan kepada Ibunda tercinta Sukariati, Baba Sulistiono, SH, Dr. Hesty Pramita dan Mbak Dini Kartika Lestari, S.Pd yang senantiasa memberikan doa dan dukungan moril maupun materil yang diberikan. Ucapan terimakasih terkhusus diberikan kepada M. Hasrullah Ramdhani Putra, SE yang senantiasa mendoakan dan memberi semangat dalam hidup penulis. Terimakasih juga kepada sahabat terkasih yaitu Muslim, S.Si, Armansyah Maulana, S.Si, Indra Priawan, S.Si, Agustia Ningsih, S.Si, Sri Wahyuni Hasibuan, S.Si, Yuni Zahara, S.Si, Milasari, S.Si, Winny Meydani amanda, S.Si, Reni Anggraini, S.Si, Riama Uli, S.Si, Fitria, S.Si, Dheniyanita S.Si, Willy Andri, S.Kom, serta terimakasih kepada teman seperjuangan sahabat Biologi NK A 2014 yang selama 4 tahun sudah menemani.

Terimakasih juga kepada sahabat terbaik penulis Ria arlina, Dewi Kumala Sari, Endang Suningsih, Ririn Eriska, Sri Agustina Solin, Risma yasinta dan Aidila Safitri telah memberikan dukungan selama ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman SMA yang masuk ke universitas negeri Medan dengan Jalur SNMPTN Paisal Saputra, Tri Rafika, Dani Aulia, dan Heri Pratama.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2018
penulis,

Nia Novita
NIM.4141220023

THE
Character Building
UNIVERSITY